

Liebe,Hass und Streitereien

Areka trifft die Bladebreakers. Doch zwischen der Freundschaft zwischen ihr und ihnen liegen noch einige Probleme

Von Katha88

Kapitel 1: Teil 1

So, das ist mein erstes FF, wie ihr seht. Über Kommiss würde ich mich sehr freuen.

Areka ging durch die Straßen und beobachtete alle aufmerksam. Sie wanderte durch den Park und eine Gruppe Jungen kam ihr entgegen. Areka sah bei einem einen Beyblade an der Hose. Sie stellte sich ihnen in den Weg und meinte nur: "Hat einer von euch Lust eine Runde gegen mich zu bladen?" Ein blonder Junge mit Sommersprossen trat einen Schritt vor: "Ja, ich habe Lust. Wo sollen wir bladen?" Der schwarzhaarige Junge klopfte dem blonden freundschaftlich auf den Rücken und meinte ein bisschen überheblich: "Tja Max, gegen sie wirst du Armer wohl keine Chance haben." Dabei grinste er breit. Areka aber zeigte nur auf eine Beyblade Arena aus Stein: "Dort werden wir spielen. Ich bin übrigens Areka." Der Schwarzhaarige stellte sich und seine Freunde vor: "Das hier ist Max, wie du ja schon gehört hast, ich bin Tyson und die beiden neben mir sind Ray und Kenny."

"Wir wollten doch nach Hause! Weshalb schlagen wir uns dann mit Halbstarken 'rum?", meinte ein gutaussehender Junge murrig. Er hatte sich bisher im Hintergrund gehalten.

"Oh, und das ist natürlich Kai.", meinte Tyson und erntete einen bösen Blick von Kai.

"Okay, dann lass uns mal anfangen, Max. Nicht dass Kai heute nicht genug Schönheitsschlaf bekommt (es ist schon Abend)", meinte Areka nur spöttisch. Und Kai konnte an diesem Tag wohl ganz schön viele böse Blicke verschicken *g*.

Sie gingen zu Arena und beide holten ihre Blades heraus. Kenny wollte den Schiedrichter spielen und Tyson wollte moderieren. "3,2,1 let it rip!" Beide Beyblades stürmten aufeinander los und stießen gegeneinander. Max konnte Arekas Blade nicht aus der Arena schubsen und rief deshalb sein Bitbiest. Er hatte schon ein siegessichere Lächeln auf den Lippen. Aber Areka flüsterte kaum hörbar: "Phantasia, Angriff!" Aus Arekas Blade schoss ein weißer Lichtblitz und dann flog Max Blade auch schon aus der Arena. Tyson hatte es nicht geschafft zu moderieren, weil er den Mund offenstehen hatte. "Wow", war alles was er sagen konnte. Aber Kai fragte sofort: "Bei welcher Gruppe bist du?" Diese Gruppe könnte ihnen bei den Asian Championchips gefährlich werden, denn Areka war wirklich gut.

"Bei gar keiner. Ich bin erst vor einer Woche hier hergezogen. Und ich suche seitdem eine Gruppe die gut genug ist um ins American Championship zu kommen."

"Wenn du mich besiegst, kannst du von mir aus in unsere Gruppe, den Bladebreakers, eintreten. Vorausgesetzt natürlich die anderen sind auch einverstanden", meinte Kai (so natürlich ist das bei Kai gar nicht *g*). Die anderen nickten und Areka mustert Kai ersteinmal genauer: Er war eindeutig der Bestaussehendste bei den Bladebreakers.

"Okay, dann lass uns mal anfangen!", meinte Areka übermütig.

"So leicht werde ich es dir bestimmt nicht machen!"

Die beiden machten sich bereit.

"3,2,1. Let ist rip!"

Die beiden Blades rasten mit einer ungeheuren Kraft aufeinander zu. Kenny hatte seinen Laptop aufgemacht und ließ Dizzy den Kampf aufzeichnen.

"Phantasia, Klauensturm!"

"Dranzer, greif auch an!"

Beide Bitbiests kamen aus ihren Blades und nach ihrer Attacke konnte man erst nur Staub sehen. Als sich der Staub gelichtet hatte, sah man, dass beide Blades noch kreiselten, aber beide kreiselten nur noch recht schwach.

"Phantasia, Beschleuniger!" Arekas Bitbiest kam abermals aus dem Blade und schlug mit seinen Flügeln. Der Blade wurde durch diesen Wirbel, der entstand, wieder schneller.

"Was du kannst, kann ich bestimmt auch", meinte Kai selbstsicher und ließ Dranzer das gleiche machen. Doch sein Blade wurde noch langsamer! Da rief Kenny aus dem Hintergrund: "Dranzer muss mit den Flügeln nach oben schlagen. Dann wird er schneller." Das machte Dranzer dann auch und wurde wieder schneller.

"Du bist ein harter Brocken! Phantasia, Ultimativ Schlag!"

Die beiden Blades rasten aufeinander zu und auch Kais Bitbiest setzte seine stärkste Attacke ein.

Die Arena wurde durch die freigesetzten Kräfte zertrümmert und als sich der Staub wieder verzogen hatte, konnte man die beiden Blades kreiseln, nein eher schlingern sehen.

"Dranzer, Beschleu..."

"Nein Kai! Wenn dein Bitbiest jetzt rauskommt, wird der Blade aus dem Gleichgewicht gebracht und fällt. Auch der Lufwiderstand wäre zu groß blablabla..."

Also konnten Kai und Areka nur dastehen und hoffen, dass der andere Blade zuerst umfiel.

Ein heftiger Windstoss kam und wehte zuerst Arekas und danach Kais Blade um.

"Mist!" Areka hob ihren Beyblade auf und drehte sich um um zu gehen: "Dann Tschüss."

"Hey, warte!" Kai packte sie am Handgelenk. Areka drehte sich um.

"Von mir aus kannst du gerne zu den Bladebreakers kommen. Du hättest ja fast gewonnen", meinte Kai. Bei sich dachte er sich aber: Ja, leider hat sie FAST gewonnen. Ich muss mich vor ihr in Acht nehmen. Aber in unserer Gruppe könnte sie von Vorteil sein.

Areka schaute gespannt von einem zum anderen Bladebreaker. Wie würden die anderen entscheiden? "Ich bin auch einverstanden", meinte Max und auch Tyson, Ray und Kenny stimmten zu.

"Suuppeeerrr!!" Areka machte einen Lufsprung und fiel Kai um den Hals, da er gerade in ihrer Nähe stand. Kais Wangen bekamen einen leichten Rotschimmer und die anderen Bladebreakers grinsten ihn nur an. Areka ließ endlich von ihm ab und

umarmte auch die anderen Bladebreakers.

Dann gingen alle nach Hause. Natürlich nicht, ohne vorher einen Treffpunkt für den nächsten Tag ausgemacht zu haben.